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Aos vinte e quatro dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às 

dezessete horas, no Plenário Francisco de Freitas, Salão Nobre do Pavimento Senador 

Dirceu Cardoso, localizado na Avenida Deputado Luiz Fernando Linhares, 131, neste 

Município, foi realizada mais uma reunião ordinária da Câmara Municipal de Miracema, a 

de número sete da atual legislatura, com a presença dos Vereadores Hugo Fernandes, 

Fabrício de Sá Xavier, Jocimar Vaz Freire, Carlos Magno da Silva Peres, Higor 

Matheus Miguel Ribeiro, Jorge Oneide da Silva, Leandro Pinheiro da Costa, 

Leonardo da Rocha Gripa, Marcus Felipe Mercante Linhares e Walter Ribeiro dos 

Santos, sob a presidência do primeiro. Após constatar a existência de número legal, o Sr. 

Presidente Vereador Hugo Fernandes, solicitou ao Vereador Fabrício de Sá Xavier, 1º 

Secretário da Mesa Diretora, que fizesse a chamada dos Vereadores presentes. Foi 

registrada a ausência do Vereador Allan Maurício Linhares de Carvalho. Justificada. Em 

seguida o Sr. Presidente fez a leitura do seguinte texto bíblico: Marcos, Capítulo 01, 

Versículos de 09 à 13. Em sequência, foi lida e aprovada a ata do dia 20 de fevereiro de 

2025. Prosseguindo o Sr. Presidente solicitou ao Primeiro Secretário da Mesa Diretora 

que fizesse a leitura da seguinte correspondência: 01) Ofício PMM/SMS/CMCV nº 06/2025 

da Coordenadoria Municipal de Vetores, respondendo o ofício nº 0100/2025; 02) Projeto 

de Lei que dá nova redação ao § 2º do art. 1º e ao art. 3º da Lei nº 1.252 de 18 de maio de 

2009 que Autoriza o Chefe do Poder Executivo a tomar providências com relação aos 

Funcionamentos das Farmácias e Drogarias no Município de Miracema, de autoria dos 

Vereadores Fabrício de Sá Xavier e Hugo Fernandes. A seguir o Sr. Presidente passou ao 

tempo destinado a Requerimentos e Indicações. Foram apresentados os seguintes: 01) 

Vereador Carlos Magno da Silva Peres - Aos Provedores de Internet do Município de 

Miracema - Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja realizada a 

retirada dos fios que não estão sendo utilizados dos postes do Município, tendo em vista 

que existem muitas reclamações dos excessos de fios nos postes, inclusive podendo 

gerar incêndios. Aprovado. 02) Vereador Walter Ribeiro dos Santos - À Secretaria 

Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja realizada a inclusão 

da Rua Manoel Antônio Pestana no cronograma (na parte alta do Bairro Vale do Cedro) 

para a realização do asfaltamento, tendo em vista que a referida rua se encontra em 

condições precárias, trazendo grandes transtornos para a população local, pois no período 

de verão a poeira intensa causa desconforto e potencializa problemas respiratórios 

principalmente em crianças e idosos. Deferido. 03) Vereador Jorge Oneide da Silva - À 

Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada uma 
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ampla limpeza ao redor do Campo do Estádio Municipal. Deferido. 04) Vereador Jorge 

Oneide da Silva - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de 

que seja refeita a grade do bueiro localizada na Rua Governador Roberto Silveira (próximo 

ao Supermercado Fluminense), tendo em vista que a referida grade está solta, gerando 

risco para pedestres e motoristas que trafegam no local. Deferido. 05) Vereador Higor 

Matheus Miguel Ribeiro - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no 

sentido de que sejam realizados os devidos reparos no calçamento localizado na Avenida 

Eiras, próximo ao depósito de material da loja Irmãos Coragem. Deferido. 06) Vereador 

Marcus Felipe Mercante Linhares - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - 

Solicitação no sentido de que envide esforços a fim de que seja realizada a desobstrução 

da calçada localizada na Rua Marechal Floriano, em frente à Padaria do Mendonça, tendo 

em vista que no local existem tapumes por conta de obra, que está paralisada e a calçada 

está totalmente obstruída atrapalhando a passagem de pedestres. Deferido. 07) Vereador 

Marcus Felipe Mercante Linhares - À Secretaria Municipal de Meio Ambiente - Solicitação 

no sentido de que envide esforços a fim de que seja realizada uma vistoria no terreno 

localizado na Rua Marechal Floriano, em frente à Padaria do Mendonça com o objetivo de 

verificar as condições do terreno, tendo em vista que no referido local existe uma obra 

paralisada. Deferido. 08) Vereador Fabrício de Sá Xavier, em nome da Comissão da 

Educação, Saúde e Assistência - À Direção da Escola Municipal Darcy Annibal - Informar 

que foi protocolado nesta Casa Legislativa denuncia pelo Vereador Presidente Hugo 

Fernandes (cópia anexa) onde uma criança queimou os pés porque estava sem mediador. 

Diante dos fatos, estamos solicitando a esta Direção que informe quais providencias estão 

sendo tomadas com relação ao fato ocorrido nesta Instituição de Ensino, para que não se 

repitam. Deferido. 09) Vereador Fabrício de Sá Xavier, em nome da Comissão da 

Educação, Saúde e Assistência - À Direção da Escola Municipal Capitão João Bueno - 

Informar que foi protocolado nesta Casa Legislativa denuncia pelo Vereador Presidente 

Hugo Fernandes (cópia anexa) onde uma criança foi encontrada bebendo água do vaso 

sanitário porque estava sem mediador. Diante dos fatos, estamos solicitando a esta 

Direção que informe quais providencias estão sendo tomadas com relação ao fato 

ocorrido nesta Instituição de Ensino, para que não se repitam. Deferido. 10) Vereador 

Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido 

de envide esforços a fim de que sejam construídos pontos de ônibus, com bancos, 

telhados e iluminação na Comunidade do Conde, nos Distritos de Paraíso do Tobias, 

Venda das Flores e na Comunidades de Areias, bem como que sejam instaladas as 
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devidas iluminações nos pontos já existentes. Deferido. 11) Vereador Jocimar Vaz Freire - 

À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo - Solicitação no sentido de que seja 

realizada a troca de lâmpadas na escadaria Lucy Campos Romão, no Bairro Hospital. 

Deferido. 12) Vereador Jocimar Vaz Freire solicitou uma Moção de Pesar para os 

familiares da Sra. Joana Fon, em virtude de seu falecimento. Todos os Vereadores irão 

assinar esta Moção. 13) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente - Solicitação no sentido de que sejam realizadas uma ampla limpeza e a poda 

das árvores nas redondezas do Posto de Urgência de Miracema, bem como sobre os 

Bosques dos Ipês de Miracema. Deferido. 14) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente - Solicitação no sentido de que seja realizada a retirada de 

lixo e limpeza do terreno localizado na Rua Dr. Monteiro (na entrada da Rua Vander 

Gama), ou que seja realizada uma notificação para a Empresa Águas do Rio realizar esse 

trabalho, uma vez que o terreno é particular, entretanto a população vem jogando lixo. 

Deferido. 15) Vereador Jocimar Vaz Freire - À Secretaria Municipal de Obras e Urbanismo 

- Solicitação no sentido de que sejam realizados os devidos reparos nos bueiros e na 

tampa de esgoto localizados na lateral do Cemitério de Miracema. Deferido. O Vereador 

Hugo Fernandes esclareceu que hoje existe uma deficiência de dezoito servidores para 

trabalhar no combate à dengue, mas a Secretaria de Saúde já realizou diversas 

contratações para outros setores e não teve a capacidade de suprir essa necessidade. 16) 

Vereador Hugo Fernandes - À Secretaria Municipal de Educação - Solicitação no sentido 

de que seja informada a esta Casa Legislativa quando haverá uma pessoa responsável 

para atender os alunos e professores do CEDERJ, tendo em vista que existem inúmeras 

reclamações que no último sábado os alunos ainda não tinham material e o professor não 

tinha nem água para beber. 17) Vereador Hugo Fernandes - Ao Controlador Interno, com 

vista ao Diretor de Transporte - Solicitação no sentido de que seja informada as placas 

dos veículos que receberam os pneus adquiridos pela Prefeitura, bem como que seja 

encaminhada as fotos dos pneus colocados, conforme cópia dos pagamentos em anexo. 

18) Vereador Hugo Fernandes - Ao Gabinete de Crise - Solicitação no sentido de que seja 

informada a esta Casa Legislativa, conforme o Decreto Municipal n° 011 de 24/01/2025, 

se os contratos de trabalho ou prestação de serviços das Secretarias de Saúde e 

Assistência Social, retroagindo à 02/01/2025 possuem a autorização do GABINETE DE 

CRISE, na forma do art. 4° do referido Decreto. Solicitamos, ainda, em caso afirmativo, 

que seja informado qual o critério utilizado nas referidas contratações, tendo em vista o 

concurso público vigente e que não foi respeitada a fila de espera do mesmo. 
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Agradecendo a presença de todos o Sr. Presidente encerrou a reunião, os convidando 

para a próxima a ser realizada no dia 25/02/2025, às 17 horas. Nada mais havendo eu, 

Roger Rabello Frazão Corrêa, Agente Administrativo da Câmara Municipal de Miracema, 

para constar, lavrei a presente ata que vai assinada pelos Senhores Vereadores 

presentes. Sala das Sessões, 24 de fevereiro de 2025. 
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